

A Excds. or 12/7/81

Desconozco lo que es el Rencor, Afirma la Viuda de Perón, en Madrid

MADRID. 11 de julio. (ANSA, EFE, DPA y AP). "Sigo siendo la misma Estela de antes; desconozco lo que es el rencor, no lo tengo con nadie; perdonar y olvidar es parte de lo divino", dijo la ex presidenta argentina, Isabel Martínez de Perón, cuando se disponía a salir del hotel Ritz, donde se hospeda, "para cenar con un matrimonio amigo".
Isabelita, como se la ha llamado tanto en Argentina

como en España, conversó informalmente con los periodistas.
Interrogada sobre cuáles fueron los peores momentos de las tres diferentes etapas que sufrió durante sus más de cinco años de prisión, respondió lacónicamente: "Ya lo he olvidado". Y añadió: "Fui bien tratada, en forma cordial, dentro de la situación que atravesaba y fortalecida por mi espíritu cristiano".
SIGUE EN LA PAGINA 22

Desconozco lo que es el Rencor

Sigue de la página tras

"Durante ese tiempo —apuntó— nunca estuve sola: siempre tuve a Dios conmigo lo que fue muy importante y me dio fortaleza".

Tras breve pausa, dijo: "No, no guardo rencor. Olvidar es parte de lo divino".

Consultada sobre si se le podía hacer "alguna pregunta política", respondió: "Sé que todos ustedes lo comprenderán: no puede ser".

Manifestó que quiere pasar una temporada en "algún lugar que tenga mar" y que desea, como mujer, "reencontrarse con el mundo".

Reiteró que quiere visitar al Papa Juan Pablo II, paga agradecerle lo que hizo por ella para obtener su liberación.

Finalmente al preguntársele si "apoya o no al vicepresidente del Partido Justicialista, Bittel, Isabelita respondió, sonriente: "Estoy paseando".

Negó que hubieran llegado "gorilas" con ella. Inicialmente se informó que los guardaespaldas de la ex presidenta argentina habían atropellado a los periodistas españoles. Sobre el incidente, el diario madrileño El País dijo que todo se debió "a la actitud nerviosa y agresiva de los funcionarios de policía españoles, que rodearon a la ex presidenta como una muralla humana que se abrió paso entre los informadores a base de patadas y empujones. Inmediatamente comenzaron a rodar por el suelo

periodistas y curiosos, cámaras fotográficas y de televisión, adultos y no adultos".

LA LIBERACION DE ISABEL

La "intransigencia peronista" ha surgido en el complicado panorama político argentino, al proponerse la formación de un Frente de Liberación Nacional, que dividió aún más al heterogéneo movimiento.

El nuevo sector lanzó una plataforma "fuertemente crítica al gobierno militar". Pero Deolindo Bitter, vicepresidente del Movimiento Justicialista, rechazó ayer que la excarcelación de la viuda de Perón haya provocado "nuevas divisiones dentro del justicialismo".

Por otra parte, el diario La Prensa de Buenos Aires, dice hoy que "ha de resultar poco menos que ilusorio pretender que, una vez fuera del país, la viuda de Perón se dedique exclusivamente a pasear y a hacer compras". Y añade el periódico: "La circunstancia, presente en la memoria de todos, de la acción destructiva y disociadora que desde su cómodo exilio perpetró durante dieciocho años su difunto marido y predecesor en la Presidencia, debió haber influido como antecedente en el criterio del magistrado".

El matutino bonaerense afirma que la excarcelación de la viuda de Perón podría obedecer a "un turbio compromiso político que se quiere mantener en secreto".

De ser así, La Prensa señala que constituiría un colosal fraude a la ciudadanía, y daría un rotundo mentís a los objetivos proclamados por el proceso de reorganización nacional".

El periódico muestra preocupación por el mecanismo empleado para liberar a la ex Mandataria y para permitirle salir del país.

Por otra parte, el diario dice hoy que entre los argumentos que se esgrimen para explicar las razones por las cuales la ex Presidenta no viajó a Panamá, "figura una insinuación del gobierno argentino al panameño". Tal insinuación —señala el diario— está referida "a la necesidad de mantener el actual nivel de las relaciones, y la inconveniencia de que la señora Perón fije su residencia en una zona influenciada por el izquierdismo".

Por su parte, la señora de Perón dijo en Madrid que su deseo es volver a Argentina.

La televisión española dedicó hoy un amplio espacio a la llegada de Isabel Perón a Madrid e hizo hincapié en su "silencio político".

Sin embargo, sugirió que quizá tal silencio sea solamente "el inicio de la verdadera carrera política de la viuda del general Juan Domingo Perón".

La ex Presidenta dijo con anterioridad: "Mi futuro inmediato es aún una incógnita para mí. Depende de tantas cosas".